



## López Bausela presenta su libro sobre la escuela de la España franquista

José Ramón López Bausela presentó ayer en la Librería Estvdio de Santander su última obra, *'Los programas escolares inéditos de 1938 en la España de Franco'*, en un acto coordinado por Manuel Suárez Cortina, catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Cantabria, y Juan González Ruiz, inspector de Educación e impulsor y dinamizador del Centro de Recursos, Interpretación y Estudios de la Escuela de Polanco. López Bausela es doctor en Ciencias de la Educación y está volcado en el mundo de la enseñanza desde hace más de treinta años. Ha dirigido diferentes centros educativos en Cantabria,

estando en la actualidad al frente del CEIP María Blanchard de Santander. Es también profesor del Área de Teoría e Historia de la Educación en la Facultad de Educación de la Universidad de Cantabria e investigador del Centro MANES de la UNED. El libro presentado ayer trata de analizar los rasgos más característicos de los programas de enseñanza primaria de 1938, elaborados durante el ministerio de Pedro Sainz Rodríguez, y reproducir íntegramente su contenido, inédito hasta la fecha, rescatándolos así del olvido archivístico en que se encontraban sumidos desde hace más de setenta años. /FOTO: JOSÉ RAMÓN